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A Baixada segue muito requisitada para o Réveillon. Para a chegada de 2025, a 
expectativa é que 92,4% das opções de hospedagens estejam ocupadas. Até o 
momento, 58,6% dos espaços já foram defi nitivamente reservados para o perío-
do. Os números foram divulgados ontem pelo Sindicato de Hotéis, Restaurantes, 
Bares e Similares da Baixada Santista e Vale do Ribeira (SINHORES).        CIDADES/A4

Tarcísio recua 
e agora limita 
ICMS em bares
O governador Tarcísio de Freitas 
recuou da proposta de triplicar o 
ICMS (Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias e Serviços) para 
bares e restaurantes, após forte 
pressão de empresários e entida-
des do setor de alimentação, in-
formou a Abrasel (Associação Bra-
sileira de Bares e Restaurantes). A 
decisão, anunciada ontem após re-
união com representantes da enti-
dade, limita o aumento da alíquo-
ta para 4%, alinhando-se à média 
praticada em outros estados. Com 
o novo acordo, a alíquota para ba-
res, restaurantes e padarias que 
não estão no Simples Nacional 
será limitada a 4%.   SEU DINHEIRO/A5

Réveillon  Redes de 
hospedagem da Região 

esperam ocupação de 92,4%

ARNAUD PIERRE COURTADON/DL

Destino ‘praia’ é 
o preferido dos 
passageiros  BRASIL/A5

VIAGENS DE ÔNIBUS

Cubatão: prazo 
para aderir ao 
Refi s acaba hoje

CIDADES/A3

Casal é preso 
após levar fi lha 
morta a UPA
A polícia prendeu um casal que 
levou a própria fi lha, de apenas 
um mês, morta a uma Unidade 
de Pronto Atendimento (UPA) 
em Piracicaba, no interior de São 
Paulo. A prisão ocorreu na última 
quarta e a bebê apresentava sinais 
de violência.   ESTADO/A6

Prédio reformado em 
Santos abrigará nova 
escola  CIDADES/A4

UME JOSÉ BONIFÁCIO

Sindicato de Praia 
Grande obtém 
liminar na Justiça

 AFuturo prefeito Alberto Mourão começará o ano com um 
problema grande na área da Educação para resolver

O Órgão Especial do Tribunal de 
Justiça do Estado de São Paulo (TJ-
-SP) concedeu liminar (decisão an-
tecipada até julgamento do mé-
rito) em favor do Sindicato dos 

Trabalhadores Municipais da Es-
tância Balnearia de Praia Grande 
contra a Prefeitura e a Câmara de 
Vereadores por conta do Plano de 
Carreira do Magistério e dos Educa-

dores de Desenvolvimento Infan-
tojuvenil, o Estatuto do Magistério 
Público Municipal. A decisão é fru-
to de uma Ação Direta de Incons-
titucionalidade (ADIN).  CIDADES/A3

Morre Ney Latorraca, 
que marcou o teatro e a 
televisão com seu humor
O ator Ney Latorraca morreu 
ontem, aos 80 anos, em conse-
quência de uma sepse pulmonar 
em decorrência de um câncer na 
próstata. Nascido em Santos e for-
mado pela Escola de Arte Dramá-
tica da Universidade de São Paulo 
(USP), Ney Latorraca viu seu tra-

balho como ator dar uma guinada 
ainda no teatro. Ao lado de Marco 
Nanini, ele fi cou em cartaz por 11 
anos com o fenômeno O Mistério 
de Irma Vap, entre 1986 e 1997. Na 
televisão, o artista foi destaque em 
novelas e programas de humor 
da Globo.  ANEXO/A8

DIVULGAÇÃO

Guarujá terá 
três unidades 
de saúde de 
plantão
Guarujá terá horário de atendimen-
to especial em três Unidades de 
Saúde da Família (Usafas) a partir de 
amanhã. O objetivo é intensifi car o 
atendimento 24h já realizado pelas 
Unidades de Pronto Atendimento 
(UPAs) e Pronto-Socorros (PSs), para 
Urgência e Emergência.   CIDADES/A4

Prefeito eleito Farid 
Madi defi ne novos 
secretários          CIDADES/A3
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Precisamos 
entender que é nossa 
responsabilidade 
cuidar da praia. Cada 
um de nós pode 
ajudar muito com 
pequenos gestos. 
Leve seu lixo para 
casa. Evite deixar 
resíduos na praia. 
Garrafas de vidro, 
latas, sacos plásticos 
e papéis devem 
ser descartados 
corretamente. Se cada 
um fi zer a sua parte, 
podemos reduzir 
signifi cativamente 
a quantidade de lixo 
deixado na praia

A 
praia é um verdadeiro refúgio demo-
crático e compartilhado, onde famílias, 
amigos e pessoas de todas as idades, 
raças e classes econômicas se reúnem, 
confraternizam, quantas memórias 

afetivas todos temos da praia, das férias, de mo-
mentos de alegria só de estar na praia, pés na areia, 
banho do mar. É um lugar onde crianças constroem 
castelos de areia, adultos praticam esportes e todos 
desfrutam da brisa do mar e do sol, e do som do 
mar, das ondas, faz bem para a saúde física e mental.

Mas, tratamos muito mal... só olhar para atrás, 
e ver a primeira matéria deste ano: ‘Megaoperação 
de limpeza no réveillon em Santos retira quase 50% 
a mais de resíduos das praias, megaoperação de 
limpeza realizada na madrugada do primeiro dia de 
2024, um verdadeiro exército de limpeza retirou 67 
toneladas de lixo das praias santistas, um aumento 
de 48,8% em relação ao ano anterior. Quem chegou 
às praias encontrou a faixa de areia, jardins e orla 
prontos para mais um dia de lazer e descontração, 
mas a quantidade de resíduos deixados é alarmante 
e assustador.

Precisamos entender que é nossa responsabi-
lidade cuidar desse espaço. Cada um de nós pode 
ajudar muito com pequenos gestos: Leve seu lixo 
para casa: Evite deixar resíduos na praia. Garrafas de 
vidro, latas, sacos plásticos e papéis devem ser des-
cartados corretamente. Se cada um fizer a sua parte, 
podemos reduzir significativamente a quantidade 
de lixo deixado na praia. E tudo isso não tem jeito, 
o destino é o aterro do Sítio das Neves, não dá para 
reciclar, sobrecarregamos o aterro sanitário que já 
está perto do limite, geramos mais gás metano e 
pioramos tudo: seja na contaminação dos micro-
plásticos da fauna marinha, no aquecimento global, 
e seus eventos extremos e no custeio do nosso ‘lixo’ 
no bolso de cada um de nós.

E o que podemos fazer para um Réveillon Susten-
tável é simples:

Use menos e reutilize: Traga recipientes reutilizá-
veis para sua festa na praia. Copos, pratos e talheres 
de plástico descartável podem ser evitados com um 
pouco de planejamento.

Descarte corretamente: Utilize as lixeiras dis-
poníveis na orla ou leve seu lixo de volta para casa. 
Assim, evitamos que resíduos acabem no mar, 
prejudicando a vida marinha.

Espalhe a mensagem: Compartilhe essa ideia 
com amigos e familiares. 
Juntos, podemos transformar 
a maneira como celebramos e 
deixar melhor para podermos 
voltar no dia seguinte. O desafio 
é reduzir em 50% a quantidade 
de resíduos deixados na praia. 
Uma excelente forma de come-
çarmos o ano.

E que essa provocação possa 
escalar e ter sequência, e ser o 
Verão Sustentável, o Carnaval 
Sustentável, e os quiosques, bar-
racas e ambulantes serem prota-
gonistas, e contribuir em muito, 
oferecendo opções sustentáveis 
e incentivando os clientes a des-
cartarem o lixo corretamente, 
se sentir pertencentes aos seus 
territórios. Tudo o que fazemos 
impacta diretamente a quali-
dade da praia, do mar, seja com 
resíduos de plástico, lixo orgâni-
co, recicláveis ou não recicláveis. 
A praia é um lugar especial que 
reunimos a família e amigos. É 
nossa responsabilidade cuidar 
dela.

Desejamos a todos um Ano Novo repleto de paz, 
saúde e sustentabilidade. Vamos brindar o futuro de 
forma consciente e dar um presente para as nossas 
próximas gerações.

* Fábio Tatsubô, 
Movimento 
ODS Santos

ODS Santos e Réveillon Sustentável:
menos resíduos na praia em 2025

Bons olhos. O Sindicato dos Servidores Estatutários de 
Santos, o SINDEST, diz que vê com ‘bons olhos’ a nova ges-
tão da secretária Municipal de Segurança, que têm como 
chefe da pasta a delegada da Polícia Civil, Raquel Gallinati 
(foto). A diretoria acredita que ela vem ajeitando a casa, ou-
vindo a categoria e sanando problemas deixados.

Ordenamento. O sindicato afirma que a preocupação 
dela com as ações dos agentes estarem norteadas pelo 
ordenamento jurídico e com base nas suas competências 
e atribuições constitucionais é primordial. Mas pretende 
reforçar a necessidade do equipamentos de proteção indi-
viduais, fornecimento de água, de protetor solar, o respeito 
ao horário de alimentação e  acesso ao banheiro. 

Racismo. Nos últimos três anos, houve pelo menos três 
casos de racismo em Santos. Um aconteceu dentro do 
Conselho de Saúde e nenhum órgão municipal tomou 
qualquer atitude. Outros dois foram repercutidos somen-
te pelo vereador Benedito Furtado (PSB). 

Coincidência. A observação é bastante importante por 
conta de uma triste coincidência: desde que foi instituído, 
em de 13 de maio de 2022, por intermédio da Lei 4.017/22, 
o Fundo Municipal da Igualdade Racial e Combate ao Ra-
cismo de Santos não recebeu um centavo sequer. 

Silêncio. Mais estranho é o silêncio ensurdecedor da 
Coordenadoria de Promoção à Igualdade Racial e Étnica 
(Copire) e da Secretaria da Mulher, Cidadania, Diversida-
de e Direitos Humanos (Semulher). O Fundo visa, entre 
outras coisas, a integração e o fortalecimento do Conselho 
Municipal de Participação e Desenvolvimento da Comuni-
dade Negra e de Promoção da Igualdade Racial.

Programas. Ainda o desenvolvimento de programas, 
projetos, serviços e ações complementares ou inovadoras 
da Política Nacional da Igualdade Racial, além do fomento, 
prevenção e enfrentamento à violência; acessibilidade, a 
inclusão e a reinserção social da população negra. Mas de 
nada adianta promover eventos comemorativos se sequer 
existe preocupação com o básico.

Fusão. Já está ‘rolando’ nos bastidores políticos santistas 
que o prefeito Rogério Santos pretende extinguir a Secre-
taria de Meio Ambiente e Proteção e Bem-Estar Animal, 
tornando a área um apêndice da Secretaria de Desen-
volvimento Urbano, comandada pelo arquiteto Glaucus 
Farinello. O vereador Benedito Furtado já se manifestou 
completamente contrário à iniciativa. “Será uma catástro-
fe ambiental e animal. Isso é insano!!”.

DIVULGAÇÃO

CONTRA
PONTO
Por Carlos Ratton e colaboradores

Deus-me-livre!!

Nilda S. Lins, sobre Estra-
das que levam ao litoral já 
têm congestionamentos. 

Que venha!

Cassio Albuquerque, sobre 
Litoral está em alerta devi-
do a chuvas.

Meus sentimentos.

Sandra Martins, sobre Ney 
Latorraca morre aos 80 
anos no RJ. 

POST

IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.
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 A Ao que tudo indica, o fu-
turo prefeito Alberto Mou-
rão começará o ano com um 
problema grande na área da 
Educação para resolver. O 
Órgão Especial do Tribunal 
de Justiça do Estado de São 
Paulo (TJ-SP) concedeu limi-
nar (decisão antecipada até 
julgamento do mérito) em 
favor do Sindicato dos Tra-
balhadores Municipais da 
Estância Balnearia de Praia 
Grande contra a Prefeitura e 
a Câmara de Vereadores da-
quele município por conta 
do Plano de Carreira do Ma-
gistério e dos Educadores de 
Desenvolvimento Infantoju-

Sindicato 
obtém 
liminar na 
Justiça 

EDUCAÇÃO. Mourão terá que resolver 
problema deixado por Raquel Chini

Prefeito eleito começará gestão com problemas na Educação 

DIVULGAÇÃO/PMPGvenil, o Estatuto do Magisté-
rio Público Municipal.  

A decisão é fruto de uma 
Ação Direta de Inconstitu-
cionalidade (ADIN), contra a 
Lei Complementar n.º 1.004, 
de 9 de dezembro. Vale lem-
brar que o TJ-SP já havia pro-
ferido acórdão, nos autos da 
ADIN, declarando a inconsti-
tucionalidade de leis munici-
pais que criaram as funções 
de confiança de assistente 
de diretor; diretor; assistente 
técnico pedagógico; supervi-
sor e pedagogo comunitário.

Foi estabelecido prazo de 
120 dias, contado da data do 
julgamento, para que a de-

cisão produzisse efeitos. A 
Justiça decidiu que somen-
te servidores aprovados em 
concurso público assumam 
as funções.

A decisão vai ao encontro 
de outra, proferida no últi-
mo dia 29, pelo ministro Luís 
Roberto Barroso, do Supre-
mo Tribunal Federal (STF), 
que negou seguimento ao 
pedido da Prefeitura de sus-
pensão de prazo para regula-
rização da questão envolven-
do todos os profissionais que 
exercem função gratificada.

Ele havia pedido manifes-
tação do Ministério Público 
do Estado de São Paulo (MP-
-SP) e também do TJ-SP por-
que a Administração havia 
solicitado mais um ano para 
resolver a questão, a partir 
de 3 de novembro último.

O Município alegou em 
juízo que encontrou dificul-
dade para a restruturação 
administrativa. Apontou que 
o levantamento do impacto 
financeiro e orçamentário, 
referente à criação dos no-
vos cargos, indicou a supe-
ração do limite prudencial 
de despesa com pessoal, ra-
zão pela qual foi necessário o 
replanejamento da política e 
estratégia educacional, o que 
impediu que fossem adota-
das todas medidas necessá-
rias no prazo de 12 meses.

Argumentou ainda que 
a minuta de lei de comple-
mentar, objetivando o cum-
primento do acórdão, está 
próxima de ser finalizada, 

aguardando, apenas, a elabo-
ração do impacto financeiro 
e orçamentário.

Sustentou que o término 
do prazo de suspensão, sem 
que se conceda a prorroga-
ção, iria gerar uma grave le-
são do serviço educacional 
municipal e problemas para 
o próximo gestor, no caso, 
Alberto Mourão.

MP. 

O Ministério Público apre-
sentou contestação, susten-

tando, preliminarmente, o 
não cabimento do pedido, 
uma vez que não foi apresen-
tado qualquer fato novo que 
altere as circunstâncias já 
analisadas. Defendeu que o 
transcurso do prazo concedi-
do, com deliberada omissão 
do ente público, descarac-
teriza o grave risco à ordem 
pública e ainda o pedido de 
renovação da suspensão até 
31 de dezembro do ano que 
vem.

“Traduz evidente intuito 
de deslocar a problemática 
para o primeiro dia da gestão 
municipal vindoura (Mou-
rão), o que indica perigo de 
dano reverso”. A Procurado-
ria-Geral da República se ma-
nifestou também pelo inde-
ferimento do pedido.

CONCURSO INTERNO. 

Conforme já havia sido pu-
blicado pelo Diário do Lito-
ral, a Secretaria de Educação 
de Praia Grande estava pre-
vendo um concurso inter-
no para exercer função gra-
tificada e com isso resolver a 
questão, livrando-se do pro-
cesso. A novidade já havia 
sido repassada todos os pro-
fissionais. As provas seriam 
neste mês em dezembro. 

O projeto para formali-
zar o concurso interno foi 
enviado à Câmara de Verea-
dores, mas o Sindicato dos 
Funcionários Públicos de 
Praia Grande já alertou que 
a proposta é  inconstitucio-
nal. (Carlos Ratton)

Problema 
no Plano de 
Carreira do 
Magistério e dos 
Educadores de 
Desenvolvimento 
Infantojuvenil 
ainda permanece 
aberto na Justiça 
em 2025 

 A Os postos de coletas de 
medicamentos vencidos ou 
não utilizados, agulhas e se-
ringas instalados nas poli-
clínicas de Santos contabi-
lizaram - de janeiro a 17 de 
dezembro - 405 quilos des-
tes tipos de produtos des-
cartados. 

Segundo a prefeitura, os 
resíduos foram recolhidos 
e levados para incineração, 
que é a destinação correta 
para este tipo de material, 
porque evita a contamina-
ção do meio ambiente e re-
duz o risco de acidentes de 
trabalho nos coletores de 
lixo.

A recepção desse material 
nos postos municipais foi 
iniciada em outubro do ano 
passado, totalizando 84,1kg 
em 2023.

Cabe à Prefeitura fazer 
a retirada dos mesmos das 
policlínicas, garantindo o 
transporte seguro e a desti-
nação ambientalmente ade-

2024: 400 quilos de remédios foram descartados 

Os postos de coleta das policlínicas de Santos funcionam de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 16h 

DIVULGAÇÃO/PMS

quada.
“Santos possui uma 

quantidade de policlínicas 
acima da média preconiza-
da pelo Ministério da Saúde, 
o que nos garante boa distri-
buição em todo o território 
do Município e facilita o des-
carte pelo munícipe”, pontua 
Denis Valejo, secretário de 
Saúde de Santos.

“As farmácias da rede pri-
vada também são pontos de 
recebimento de remédios e 
embalagens. O descarte cor-
reto é importante porque 
evita contaminação ambien-
tal com os fármacos e ainda 
permite o reaproveitamento 
da matéria-prima das emba-
lagens”, afirma o secretário 
de meio ambiente, Márcio 
Paulo.

De acordo com a admi-
nistração municipal, a ini-
ciativa também visa trazer 
maior clareza aos morado-
res, tendo em vista que os 
impactos ambientais do des-

carte de medicamentos ven-
cidos, seringas e agulhas no 
lixo comum são pouco di-
vulgados.

Os postos de coleta das 
policlínicas funcionam de 
segunda a sexta-feira, das 8h 
às 16h (horário de funciona-
mento das farmácias).

COMO DESCARTAR.

Agulhas e seringas: devem 
ser devidamente embaladas 
em garrafas PET tampadas 
antes de serem encaminha-
das às policlínicas, já que po-
dem machucar quem manu-
seá-las;

Medicamentos: todo me-
dicamento vencido ou não 
utilizado deve ser descarta-
do na Policlínica sem a em-
balagem de papel ou bula, 
somente as cartelas, frascos 
ou tubos devem ser levados 
às unidades. Jamais descarte 
nos ralos ou vaso sanitário, 
pois podem contaminar o 
meio ambiente. (DL)

Farid define 
dois novos 
secretários 

 A O prefeito eleito de Guaru-
já, Farid Madi, anunciou mais 
dois nomes que irão compor 
o secretariado de sua gestão 
municipal: o jornalista Fábio 
Behrend será o secretário de 
Comunicação e o engenheiro 
ambiental, fundador do Insti-
tuto Nova Maré e especialis-
ta em sustentabilidade e res-
ponsabilidade social pela FGV, 
Bruno Tacon, será o secretário 
de Meio Ambiente.

Outros nomes já foram 
anunciados até o momento: 
Vice-prefeito Toninho Salga-
do, Assistência Social; Antô-
nio Addis Filho, Governo; Cel. 
PM Marco Aurélio Pinho, Che-
fia de Gabinete; Mohamad 
Rahim, Educação; Cel. PM 
Renato Paulo Fincatti, Saúde; 
Luiz Rogério Corrêa Augusto 
Júnior (Dedé), Operações Ur-
banas; Leila Silva de Oliveira, 
Gestão Administrativa. (DL)

 A Contribuintes que ainda 
não quitaram suas dívidas 
atrasadas relativas a tributos 
municipais em Cubatão têm 
até esta sexta (27) para aderir 
ao Programa de Recuperação 
Fiscal, o Refis. 

O acordo é válido para 
quem possui débitos rela-
cionados a tributos ou crédi-
tos não tributários inscritos 
na dívida ativa até 31 de de-
zembro de 2022. Interessados 
devem comparecer ao Paço 
Municipal, Praça dos Eman-
cipadores, s/nº (térreo), das 

Cubatão: prazo 
para aderir ao 
Refis acaba hoje

Para quem escolher a quitação à vista, haverá anistia na cobrança de juros e multas por atraso

DIVULGAÇÃO/PMC

10 às 16 horas.
O Programa possibilita o 

parcelamento em até 120 ve-
zes. E, para quem escolher a 
quitação à vista, haverá anis-
tia na cobrança de juros e 
multas por atraso, inclusive 
para os casos de dívidas não 
ajuizadas. Este programa con-
templa pessoas físicas ou ju-
rídicas.

COMO ADERIR. 

Na repartição, um formulá-
rio específico para cada caso 
está disponível para o devido 

Programa parcela dívidas de tributos 
municipais em até 120 vezes

preenchimento. Mas atenção, 
pois o requerimento de ade-
são, nos dois casos, deve es-
tar instruído dos documentos 
solicitados, conforme citados. 

Pessoa Física: cópias do 
CPF, RG e comprovante de 
residência, além do termo de 
confissão de dívida, assina-
do no local; declaração, por 
meio de formulário assina-
do na Prefeitura, de renún-
cia ou desistência de todos 
os processos administrativos 
e judiciais relacionados aos 
débitos negociados; e com-
provante de requerimento 
da guia DARE, disponível em 
www.fazenda.sp.gov.br. Aque-
les que não puderem compa-
recer pessoalmente podem 
aderir ao programa por pro-
curação, apresentando a do-
cumentação exigida pela lei.

Pessoa jurídica: contrato 
social e suas alterações; có-
pias do CNPJ, CPF e RG do re-
presentante legal da empre-
sa; cópia do comprovante de 
residência do representante 

legal da empresa; termo de 
confissão de dívida assina-
do na Prefeitura; declaração 
– assinada na repartição – de 
renúncia ou desistência de 

todos os processos judiciais 
e administrativos relaciona-
dos aos débitos negociados; 
e comprovante de requeri-
mento da guia DARE, dispo-

nível no site www.fazenda.sp.
gov.br. Para quem optar por 
parcelar, os benefícios são de 
acordo com a quantidade de 
parcelas. (DL)

Cidades
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 A Guarujá terá horário de 
atendimento especial em três 
Unidades de Saúde da Família 
(Usafas) deste sábado (28) até 
o dia 5 de janeiro, em plantão 
excepcional para atendimen-
to médico em virtude da tem-
porada de verão. O objetivo é 
intensificar o atendimento 24 
horas já realizado pelas Uni-
dades de Pronto Atendimen-
to (UPAs) e Pronto-Socorros 
(PSs), que prestam o serviço 
de Urgência e Emergência.

As unidades serão: Cidade 
Atlântica (Avenida Atlântica, 
1.170 – Enseada), Vila Rã (Rua 
Maria Geralda Valadão, 1.114 
– Vila Rã) e Jardim dos Pássa-
ros (Rua Rouxinol, 25 – Jardim 
dos Pássaros). Elas funciona-
rão nas sextas-feiras após ex-
pediente, das 17 às 22 horas, 
e demais dias (sábados, do-

Guarujá terá 
três unidades de 
saúde de plantão

FIM DE ANO E TEMPORADA. Locais terão horários 
diferenciados até 5 de janeiro para atender turistas 

Horário de atendimento abrange três Unidades de Saúde da Família a partir deste sábado (28) 

DIVULGAÇÃO/PMG

mingos, 31 de dezembro e 1º 
de janeiro) das 7 às 22 horas. 
Somente no dia 2 de janeiro 
as unidades funcionarão em 
expediente normal: das 8 às 
17 horas.

Já o Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência (Samu) 

e todas as Unidades de Pronto 
Atendimento (UPAs) e Pron-
to-Socorros (PSs) funcionam 
normalmente, com 24 horas 
de plantão. São eles: Dr. Ma-
theus Santamaria – UPA Ro-
doviária (Avenida Santos Du-
mont, 995 – Santo Antônio), 
Vicente de Carvalho (Aveni-
da São João, 155 – Pae Cará), 
Aníbal Arden dos Reis (Estra-
da Perequê/Bertioga – Quilô-
metro 8 – Perequê), Enseada 
(Rua Luiz Rodrigues Pedro, 
267 – Cidade Atlântica) e San-
ta Cruz dos Navegantes (Rua 
Antônio Pinto Rodrigues, s/n 
– Santa Cruz dos Navegantes).

O horário excepcional tem 
o objetivo de melhor atender 
as cerca de 1,5 milhão de pes-
soas que estarão no Municí-
pio no final deste ano e início 
de 2025. (DL)

Horário 
excepcional 
tem o objetivo 
de melhor 
atender as cerca 
de 1,5 milhão 
de pessoas 
que estarão no 
Município no 
final deste ano

 A Não é segredo para nin-
guém que o litoral de São 
Paulo é bastante requisita-
do para o Réveillon. Para a 
chegada de 2025, a expecta-
tiva é que 92,4% das opções 
de hospedagens da região 
sejam ocupadas. Até o mo-
mento, 58,6% dos espaços 
já foram definitivamente re-
servados para o período. 

Os números foram divul-
gados nesta quinta-feira (26) 
pelo Sindicato de Hotéis, 
Restaurantes, Bares e Simi-
lares da Baixada Santista e 
Vale do Ribeira (SINHORES).

O levantamento foi reali-
zado nas cidades de Santos, 
São Vicente, Praia Grande, 
Guarujá e Bertioga. 

A gestão da entidade afir-
ma que esse período de fes-
tas representa uma gran-
de onda positiva no setor. 
“Nosso objetivo é sempre 

Redes de hospedagem da BS esperam 
ocupação de 92,4% para o Réveillon

“Estamos 
otimistas para o 
Réveillon, ainda 
mais que a região 
espera a vinda de 
muitos turistas 
nesta data”, 
explica Arthur 
Veloso, atual 
presidente do 
Sinhores

superar os anos anterio-
res, e tenho certeza que nós 
vamos! Estamos otimistas 
para o Réveillon, ainda mais 
que a região espera a vin-
da de muitos turistas nesta 
data”, explica Arthur Veloso, 
atual presidente do Sinho-
res. (Igor de Paiva)

 A A UME José Bonifácio vai 
ganhar nova sede em 2025, 
onde todos os alunos do 1° ao 
8° ano do Ensino Fundamen-
tal serão atendidos em tempo 
integral, pela entidade subven-
cionada Arcanjo Rafael. Eles 
vão ficar no novo complexo 
educacional de Santos, na Ave-
nida Conselheiro Nébias, 153, 
Vila Nova.

A reforma e adaptação do 
prédio estão em fase adianta-
da, com 75% dos serviços pron-
tos e previsão de conclusão em 
janeiro de 2025.  

A edificação, antiga sede da 
Strong Business School, foi ad-
quirida pela Prefeitura em de-
zembro de 2022, e já está sen-
do utilizada para atividades de 
alunos de jornada ampliada do 
núcleo Cais Milton Teixeira e 
da UME José Bonifácio.

Atualmente a UME José Bo-
nifácio (Av. Cons. Nébias, 219), 
atende 207 alunos pela manhã, 

Prédio reformado 
abrigará nova escola

e a mesma quantidade à tar-
de, mais 35 alunos do EJA (noi-
te). O atendimento integral na 
nova sede será disponibilizado 
para os 414 alunos do Ensino 
Fundamental. 

A reforma, no valor de R$ 
687 mil é executada pela Ame-
fac Construções Ltda, empre-
sa vencedora da licitação, com 
projeto elaborado pela Seobe. 
Os recursos são do Município, 
por meio da Secretaria de Edu-
cação.

OUTRA ESCOLA. 

A UME Gemma Rebello, na 
Rua Freitas Guimarães, 13 (Vila 
Nova), será instalada ao lado 
do prédio principal que sedia-
va a Strong, se integrando des-
ta forma ao novo complexo 
educacional. Para que isso seja 
possível, o anexo da Strong, no 
número 159 da Av. Conselhei-
ro Nébias, está sendo demoli-
do. (DL)

O levantamento foi realizado nas cidades de Santos, São Vicente, 
Praia Grande, Guarujá e Bertioga

PEXELS

 D  A Secretaria de Direitos Humanos e Cidadania (SEDHC) em parceria com a Igreja Nossa Senhora do Amparo e auxilio do Fundo Social 
da Solidariedade, promoveu no último sábado o “Natal nas Ruas”, uma ação que atendeu cerca de 350 pessoas em situação de rua e 
vulnerabilidade em São Vicente. O evento foi realizado com o objetivo de oferecer cidadania e acolhimento no Município.

DIVULGAÇÃO/PMSV

São Vicente: solidariedade e cidadania

 A Nesta quinta-feira (26), o 
prefeito eleito Alberto Mou-
rão anunciou novos nomes 
que farão parte do secretaria-
do da próxima gestão em Praia 
Grande. São eles o responsá-
vel pela Secretaria de Assuntos 
Institucionais, que ficará sob o 
comando de João Alves Corrêa 
Neto e pela nova pasta, a Secre-
taria Geral de Gabinete, que 
ficará sob a responsabilidade 
de Reinaldo Moreira Bruno. A 
previsão é que nos próximos 
dias mais nomes sejam anun-
ciados.

João Alves Corrêa Neto é 
graduado em Gestão Pública 
pela Universidade Santo Ama-
ro. Casado e pai de 3 filhos, 
em sua trajetória profissional 
sempre se dedicou na busca 
por soluções dos problemas 
da sociedade. 

Mourão anuncia 
mais dois secretários 

Já Reinaldo Moreira Bruno 
é doutor em Direito Político e 
Econômico pela Universidade 
Mackenzie/SP; Mestre em Di-
reitos Difusos e Coletivos; Pós-
-Graduado em Administração 
Pública e Governo pela Univer-
sidade Santa Cecília. (DL)

Prefeito eleito 
de PG Alberto 
Mourão anunciou 
novos nomes que 
farão parte do 
secretariado da 
próxima gestão 
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 A O governador Tarcísio de 
Freitas recuou da proposta de 
triplicar o ICMS (Imposto sobre 
Circulação de Mercadorias e Ser-
viços) para bares e restaurantes, 
após forte pressão de empresá-
rios e entidades do setor de ali-
mentação, informou a Abrasel 
(Associação Brasileira de Bares e 
Restaurantes) nesta quinta-fei-
ra (26).

A decisão, anunciada após 
reunião com representantes da 
entidade, limita o aumento da 
alíquota para 4%, alinhando-se 
à média praticada em outros es-
tados.

Com o novo acordo, a alíquo-
ta para bares, restaurantes e pa-
darias que não estão no Sim-
ples Nacional será limitada a 4%. 
Embora ainda represente um 
aumento de 25% em relação à 

alíquota atual, o impacto nos 
cardápios deve ficar entre 1% e 
2%, segundo a Abrasel, abaixo 
dos 7% a 8% previstos com a pro-
posta original.

Procurada, a Secretaria da Fa-
zenda de São Paulo não respon-
deu. Segundo a Abrasel, o gover-
nador Tarcísio se comprometeu 
a reverter a diferença na arreca-
dação em apoio direto ao setor. 
Segundo o presidente da Abrasel 
em São Paulo, Luizinho Hirata, 
essa decisão demonstra sensi-
bilidade do governo em relação 
às dificuldades enfrentadas pelo 
setor, especialmente após os im-
pactos da pandemia. Os recursos 
extras provenientes do aumen-
to poderão ser direcionados a li-
nhas de crédito e outras formas 
de apoio financeiro às empresas 
que ainda estão em crise. (FP)

Bares: Tarcísio recua 
e limita ICMS 

 A Faltando poucos dias para 
o fim de 2024, uma parcela dos 
consumidores deve colocar a 
quitação das dívidas na lista de 
metas traçadas para o próximo 
ano.

Os bancos e cartões de cré-
dito aparecem no topo dos mo-
tivos que levaram aos endivida-
mentos. 

Para ajudar, especialistas da 
USP e Unifesp deram dicas de 
como se reorganizar e sair do 
vermelho no próximo ano: or-
ganizar uma planilha de gastos 
e a receita que entra e sai no or-
çamento é o primeiro passo; re-
duzir gastos com o cartão de cré-
dito, já que os juros do rotativo, 
cobrado quando a fatura não é 
paga até o vencimento, são um 
dos mais altos do mercado. O 
percentual variou de 438,4% ao 

ano em setembro para 438,9% 
em outubro, apontou o Banco 
Central.

Já a taxa do parcelado caiu de 
185,8% para 178,1%. Nos tempos 
em que se pretende economizar, 
a orientação é que o consumi-
dor tenha apenas um cartão de 
crédito; buscar renda extra, uma 
segunda fonte de renda. Um tra-
balho extra ou vender objetos 
que estejam sem uso surgem 
como opções; pesquisar preços 
antes da realização de uma com-
pra, o que pode ser aplicado em 
supermercados, onde é possível 
avaliar a substituição de marcas 
por outras mais baratas; estabe-
lecer meta de valor a ser poupa-
do todos os meses, mesmo que 
seja pequeno. O dinheiro econo-
mizado pode ser investido na se-
quência. (FP)

Dicas para sair do 
vermelho em 2025

NOTAS

 A Os cerca de 40 milhões de 
beneficiários do Instituto Na-
cional do Seguro Social (INSS) já 
podem conferir a data de paga-
mento das aposentadorias, dos 
auxílios e das pensões em 2025. 
A autarquia divulgou, no últi-
mo dia 18, o calendário de depó-
sitos para todo o próximo ano.

Os depósitos seguirão a se-
quência de anos anteriores, 
com um calendário para quem 
recebe um salário mínimo e ou-
tro para quem ganha mais de 
um salário. Para cada categoria, 
as datas de pagamento serão 
determinadas pelo número fi-
nal do cartão, sem considerar 

o dígito verificador.
A aposentadoria, a pensão 

ou o auxílio de janeiro serão 
depositados de 27 de janeiro a 
7 de fevereiro para quem ganha 
um salário mínimo. Segurados 
com renda superior a esse valor 
receberão de 3 a 7 de fevereiro.

Os segurados podem con-
sultar o valor a receber do be-
nefício por meio do aplicati-
vo Meu INSS ou pelo site meu.
inss.gov.br.

Também é possível verificar 
por telefone, ligando na central 
135. O usuário deve ligar de se-
gunda-feira a sábado das 7h às 
22. (AB)

INSS divulga 
calendário para 2025

 D Depósitos seguirão anos anteriores, com um calendário para 
quem recebe um salário mínimo e outro para quem ganha mais 

MARCELLO CASAL/AGÊNCIA BRASIL 

 D As vendas de títulos do 
Tesouro Direto superaram 

os resgates em R$ 2,462 
bilhões em novembro 

deste ano. Os dados foram 
divulgados nesta quinta-

feira (26) pelo Tesouro 
Nacional

MARCELO CASAL/AGÊNCIA BRASIL 

 A As vendas de títulos do Tesouro Direto superaram 
os resgates em R$ 2,462 bilhões em novembro deste 
ano. De acordo com dados divulgados nesta quinta-
-feira (26) pelo Tesouro Nacional, é o segundo maior 
valor da série histórica, atrás do recorde do mês de 
outubro último, quando as emissões líquidas de tí-
tulos atingiram R$ 2,528 bilhões.

No mês passado, as vendas de títulos atingiram R$ 
5,764 bilhões. Já os resgates totalizaram R$ 3,302 bi-
lhões, sendo R$ 3.109 bilhões relativos às recompras 
e R$ 192,5 milhões aos vencimentos, quando o prazo 
do título acaba, e o governo precisa reembolsar o in-
vestidor com juros.

Os títulos mais procurados pelos investidores fo-
ram os vinculados à inflação (Índice Nacional de 

Preços ao Consumidor Amplo 
– IPCA), que corresponderam a 
43,4% do total. Já os papéis cor-
rigidos pela Selic – a taxa básica 
de juros – tiveram participação 
de 40,4% nas vendas, enquanto 
os prefixados – com juros defini-

dos no momento da emissão – representaram 16,2%.
Os títulos vinculados à inflação têm atraído os 

investidores por causa da expectativa de alta da in-
flação oficial nos próximos meses. O interesse por 
papéis vinculados aos juros básicos também é jus-
tificado pelo alto nível da Selic. A taxa, utilizada para 
conter a inflação, está em 12,25% ao ano e pode ser 
elevada a 14,25% ao ano até março de 2025, consoli-
dando um ciclo de contração na política monetária. 
Com a expectativa de novas altas, esses papéis con-
tinuam atrativos.

O estoque total do Tesouro Direto alcançou R$ 
150,8 bilhões no fim de novembro, com aumento de 
2,5%, na comparação com o mês anterior (R$ 147 bi-
lhões), e de 19,5% em relação a novembro do ano pas-
sado (R$ 126,2 bilhões).

INVESTIDORES. 
Quanto ao número de investidores, 317.934 no-
vos participantes cadastraram-se no programa no 
mês passado. O número de investidores atingiu 
30.553.287, alta de 14,8% nos últimos 12 meses. (AB)

Vendas do Tesouro 
Direto têm segundo 
maior valor da história

É o segundo 
maior valor da 
série histórica, 
atrás do recorde 
do mês de 
outubro, quando 
as emissões 
líquidas de 
títulos atingiram 
R$ 2,528 bi

Fique 
ligado  

 D Por meio da apropriação de juros, o governo reconhece, mês a 
mês, a correção dos juros que incide sobre os títulos

JOSÉ CRUZ/AGÊNCIA BRASIL 

Dívida 
Pública 
supera R$ 
7,2 trilhões
CORREÇÃO DE JUROS. DPF subiu 1,85% 
de outubro para novembro, mas apesar 
de alta, valor está dentro das previsões

I
nfluenciada pelo nível alto de 
juros, a Dívida Pública Fede-
ral (DPF) subiu em novembro 
e superou a marca de R$ 7,2 
trilhões. Segundo números di-

vulgados nesta quinta-feira (26) pelo 
Tesouro Nacional, a DPF passou de 
R$ 7,073 trilhões em outubro para R$ 
7,204 trilhões no mês passado, alta de 
1,85%.

Apesar da alta em novembro, a DPF 
está dentro da banda prevista. De acor-
do com o Plano Anual de Financiamen-
to (PAF), apresentado no fim de janeiro 
e revisado em setembro, o estoque da 
DPF deve encerrar 2024 entre R$ 7 tri-
lhões e R$ 7,4 trilhões.

A Dívida Pública Mobiliária (em tí-
tulos) interna (DPMFi) subiu 1,71%, pas-
sando de R$ 6,748 trilhões em outubro 
para R$ 6,863 trilhões em novembro. No 
mês passado, o Tesouro emitiu R$ 56,88 
bilhões em títulos a mais do que resga-
tou, principalmente em papéis corri-
gidos pela Taxa Selic (juros básicos da 
economia). No entanto, o principal fa-
tor de variação foi a apropriação de R$ 
58,75 bilhões em juros.

Por meio da apropriação de juros, o 

governo reconhece, mês a mês, a corre-
ção dos juros que incide sobre os títulos 
e incorpora o valor ao estoque da dívida 
pública. Com a Taxa Selic (juros básicos 
da economia) em 12,25% ao ano, a apro-
priação de juros pressiona o endivida-
mento do governo.

No mês passado, o Tesouro emitiu 
R$ 82,98 bilhões em títulos da DPM-
Fi, o menor volume desde outubro do 
ano passado, e resgatou R$ 26,1 bilhões. 
A maior parte das emissões (R$ 50,37 bi-
lhões) ocorreu para atender à demanda 
de títulos corrigidos pela Taxa Selic (ju-
ros básicos da economia).

No mercado externo, a Dívida Públi-
ca Federal externa (DPFe) subiu 4,78%, 
passando de R$ 325,22 bilhões em outu-
bro para R$ 340,76 bilhões no mês pas-
sado. A alta foi puxada pela valorização 
do dólar, que subiu 4,77% no mês passa-
do. O dólar começou a disparar em ju-
nho, influenciado pelo atraso no início 
da queda dos juros nos Estados Unidos 
e pelas eleições no país.

COLCHÃO. 
Pelo segundo mês seguido, o colchão 
da dívida pública (reserva financeira 

usada em momentos de turbulência 
ou de forte concentração de venci-
mentos) subiu. Essa reserva passou 
de R$ 822 bilhões em outubro para R$ 
856 bilhões no mês passado.

Atualmente, o colchão cobre 7,25 
meses de vencimentos da dívida pú-
blica. Nos próximos 12 meses, está pre-
visto o vencimento de cerca de R$ 1,29 
trilhão da DPF.

COMPOSIÇÃO.
Por causa da demanda por títulos vin-
culados à Selic, a proporção dos papéis 
corrigidos pelos juros básicos subiu de 
45,91% em outubro para 46,13%% em 
novembro. 

A revisão do PAF prevê que o in-
dicador feche 2024 entre 44% e 47%, 
contra estimativa anterior de 40% a 
44%. Esse tipo de papel atrai o inte-
resse dos compradores por causa no 
nível alto da Taxa Selic. O percentual 
pode subir ainda mais nos próximos 
meses por causa da perspectiva de 
alta nos juros básicos da economia. A 
nova versão do PAF que o indicador 
feche 2024 entre 22% e 26%, contra 
meta anterior de 24% a 28%. (AB)

Companhia de Habitação da Baixada Santista 
COHAB Santista
CNPJ nº 58.158.635/0001-00

CONVOCAÇÃO
Convocamos os Acionistas da COHAB Santista a participar de Assembleia Geral Extraordinária, 

em 02/01/2025, às 11h, na sede social, na Praça dos Andradas, 12, 5º andar, Centro, Santos, SP, 

para deliberação da seguinte ordem do dia: A) Destituição e eleição de Conselheiro de Administração, 

representante da Prefeitura de Santos; B) Destituição e eleição de Diretor Presidente. Santos, 

20/12/2024. Rogerio Mathias Conde – Diretor Presidente. (27, 28 e 29/12/2024)
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Publicidade Legal

AVISO DE LICITAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 122/24 - EDITAL N.º 

122/24. PROC. ADM. 
N.º 8.834/24. 

Objeto: Constitui objeto 
da presente licitação a 
aquisição de equipamentos, 
para serem utilizados no 
Centro Cirúrgico, UTI e 
Sala de Emergência das 
unidades da Diretoria 
de Atenção Hospitalar, 
Urgência e Emergência da 
Secretaria da Saúde do 
Município de São Vicente, 
conforme especificações 
contidas no Termo de 
Referência. Recebimento 
das Propostas: Até as 9 
horas do dia 10/01/25. 
Abertura das Propostas: 
Às 09h30min do dia 
10/01/25. Início da Sessão 
de Disputa: Às 10 horas do 
dia 10/01/25. Informações 
Telefone: (13) 3569-5710. 
E-mail: sesasvcompras@
yahoo.com.br ou compras@
saudesaovicente.sp.gov.br. 
Site para acessar a Disputa: 
www.novabbmnet.com.
br. O Edital está disponível 
no site da Prefeitura 
Municipal de São Vicente, 
na aba “Transparência” – 
“Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras 
Públicas. 

São Vicente, 26 de 
dezembro de 2024.

MICHELLE LUÍS SANTOS
Secretária Municipal 

da Saúde

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS. PROC. 0003648-86.2009.8.26.0223 (715/09). O Dr. Marcelo Macha-
do da Silva, Juiz de Direito Titular da 4ª. Vara Cível do Foro de Guarujá/SP., na forma da lei etc... FAZ SABER a AU-
REA BRITES RIBEIRO ALVES, CPF. 042.792.598-36, que Rosicler Divina de Souza, ajuizou a Ação de Procedi-
mento Comum, contra Maria de Lourdes Brites Ribeiro; e outros, objetivando o Ressarcimento e Indenização por 
Dano Moral C/C. Pedido de Tutela Antecipada, no importe de R$ 168.000,00, conforme fatos descritos na inicial. Pro-
posta a ação, foi despacho referente ao pedido acima. VV..  TTeennddoo  eemm  vviissttaa  oo  ppeerriiccuulluumm  iinn  mmoorraa,,  eeiiss  qquuee  ooss  vveennddeeddoorreess  
eennccoonnttrraamm--ssee  nnaa  iimmiinnêênncciiaa  ddee  rreecceebbeerr  aa  iinnddeenniizzaaççããoo  ppeellaa  ddeessaapprroopprriiaaççããoo,,  bbeemm  ccoommoo  aa  vveerroossssiimmiillhhaannççaa  ddaass  aalleeggaaççõõeess  
ddoo  aauuttoorr,,  eemm  vviirrttuuddee  ddooss  ddooccuummeennttooss  jjuunnttaaddooss,,  DDEEFFIIRROO  aa  ttuutteellaa  aanntteecciippaaddaa  ppaarraa  qquuee  aa  PPrreeffeeiittuurraa  MMuunniicciippaall  ddee  GGuuaarruujjáá  
ddeeppoossiittee  nnaa  ccoonnttaa  ddoo  JJuuíízzoo  aa  iinnddeenniizzaaççããoo..  OOffiicciiee--ssee  ccoomm  uurrggêênncciiaa..  CCiittee  ((mm))  --  ssee,,  aaddvveerrttiinnddoo--ssee  ddee  qquuee  ddiissppõõee  ((mm))  ddee  1155  
ddiiaass  ppaarraa  ccoonntteessttaarr,,  ssoobb  ppeennaa  ddee  ssee  pprreessuummiirreemm  vveerrddaaddeeiirrooss  ooss  ffaattooss  aalleeggaaddooss  nnaa  iinniicciiaall,,  nnooss  tteerrmmooss  ddooss  aarrttiiggooss  228855  ee  
331199,,  aammbbooss  ddoo  CCPPCC..  IInntt..  Encontrando-se a Ré, em lugar ignorado, foi deferida sua CITAÇÃO por EDITAL, para que, no 
prazo de 15 dias a fluir após os 30 dias supra, venha responder aos termos da ação e querendo apresente defesa,  ssoobb  
ppeennaa  ddee  rreeppuuttaarreemm--ssee  vveerrddaaddeeiirrooss  ooss  ffaattooss  aalleeggaaddooss  nnaa  iinniicciiaall,,  eemm  ccaassoo  ddee  rreevveelliiaa,,  sseerráá  nnoommeeaaddoo  ccuurraaddoorr  eessppeecciiaall..  
Será o edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. – 

EDITAL DE CITAÇÃO-PRAZO DE 20 DIAS.PROC.1016968-90.2019.8.26.0562(725/19).O Dr.José Alonso Beltra-
me Júnior,Juiz de Direito Titular da 10ªVara Cível do Foro de Santos/SP.,na forma da lei, etc.FAZ SABER a FRANCIS 
CO ADEILSON DE OLIVEIRA,ou FRANCISCO ADEILSON DE OLIVEIRA SANTOS,CPF.708.287.134-13,que Ce-
leste Martinho,ajuizou a Ação de Despejo por Falta de Pagamento C/C.Cobrança,do imóvel situado na Rua Profes 
sor Torres Homem,nº.471,apto.13,em Santos.Ocorre que o locatário não vem cumprindo com suas obrigações contra-
tuais,estando em mora com os alugueres e encargos,no importe de R$7.700,00(07/19).Encontrando-se o Réu em lugar 
ignorado,foi determinada a sua Citação por Edital,para os atos e termos da ação proposta,e para que,no prazo de 15 
dias a fluir após os 20 dias supra,apresente resposta,ssoobb  ppeennaa  ddee  sseerreemm  aacceeiittooss  ccoommoo  vveerrddaaddeeiirrooss  ooss  ffaattooss  aalleeggaaddooss  nnaa  
iinniicciiaall,,sseennddoo  nnoommeeaaddoo  ccuurraaddoorr  eessppeecciiaall  eemm  ccaassoo  ddee  rreevveelliiaa..Será o edital publicado e afixado na forma da lei.Nada Mais. 

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROC. 1027373-49.2023.8.26.0562 (1.204/23). A Dra. Rejane Rodri-
gues Lage, Juíza de Direito Titular da 9ª. Vara Cível do Foro de Santos/SP., na forma da Lei, etc... FAZ SABER a DNA 
AMBIENTAL RESÍDUOS LTDA. – ME., CNPJ. 19.491.944/0001-37, na pessoa de seu representante legal, que Ála-
mo Armazéns e Serviços Intermodais Ltda., ajuizou a Ação de Procedimento Comum (Rescisão do Contrato e 
Devolução do Dinheiro), objetivando condenar à Ré, restituir os valores pagos pela Autora, inerente aos serviços de 
fumigação e emissão de certificado junto ao MAPA que não foram realizados, entre os anos de 2018 e 2021, no valor de 
R$ 114.248,70; a inexigibilidade do débito da Autora junto à Ré, no valor de R$ 16.975,00, referentes às notas fiscais; 
correção monetária; juros legais: computados desde a citação para os danos morais; e condenada ao pagamento das 
custas, despesas processuais e honorários advocatícios, fixados em 20% sobre o valor total da condenação, com devo-
lução de dinheiro, no importe total de R$ 131.223,70, conforme fatos descritos na inicial. Encontrando-se a Ré, em lugar 
ignorado, foi deferida sua CITAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 dias a fluir após os 20 dias supra, venha 
responder aos termos da ação e querendo apresente defesa,  ssoobb  ppeennaa  ddee  rreeppuuttaarreemm--ssee  vveerrddaaddeeiirrooss  ooss  ffaattooss  aalleeggaaddooss  
nnaa  iinniicciiaall,,  eemm  ccaassoo  ddee  rreevveelliiaa,,  sseerráá  nnoommeeaaddoo  ccuurraaddoorr  eessppeecciiaall..  Será o edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. – 

EDITAL DE CITAÇÃO-PRAZO DE 20 DIAS.PROC.1018801-41.2022.8.26.0562(648/22).O Dr.Raul Marcio Siqueira 
Junior,Juiz de Direito Titular da 1ª.Vara Cível do Foro de Santos/SP., na forma da lei.FAZ SABER a FERNANDO 
CANDIA NOGALES,CPF.064.028.571-65,que Residencial Villa Arezzo,ajuizou Ação de Execução,representada pe 
los condomínios vencidos e descriminados na planilha de débito de fls.68,da unid.76,de propriedade do Executado, do 
Cond.-autor.Encontrando-se o Executado,em lugar ignorado,foi deferida sua Citação por Edital,para os atos e termos 
da ação proposta e para que, no prazo de 03 dias, a fluir após os 20 dias supra, pague o débito de R$ 4.560,48 (07/22), 
acrescida das cominações legais, devidamente atualizada, ssoobb  ppeennaa  ddee  ppeennhhoorraa  ee  aavvaalliiaaççããoo  ddee  bbeennss  ssuuffiicciieenntteess  ppaarraa  aa  
ssaattiissffaaççããoo  ddaa  ddíívviiddaa e,em havendo pagto.em tal prazo,a verba honorária fixada em 10%será reduzida pela metade, ou 
ofereça embargos em  15 dias,podendo ainda se valer o Executado no mesmo prazo do parcelamento legal (art. 916). 
NNããoo  sseennddoo  ooffeerreecciiddoo  eemmbbaarrggooss,,  sseerráá  nnoommeeaaddoo  ccuurraaddoorr  eessppeecciiaall.. Será o edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. - 

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROC. 1005763-88.2024.8.26.0562 (232/24). A Dra. Sheyla Romano 
dos Santos Moura, Juíza de Direito Titular da 5ª. Vara Cível do Foro de Santos/SP., na forma da Lei, etc... FAZ SA-
BER a MANOEL DAS NEVES AGOSTINHO, CPF. 361.853.618-68; E MARIA IRENE GODINHO SIMÕES, CPF. 
159.163.418-06, que Condomínio Edifício Fiel, ajuizou a Ação de Procedimento Comum, objetivando a cobrança 
de R$ 3.327,18 (02/24); referente aos condomínios vencidos e descriminados na planilha de débito de fls. 08, da Unid. 
21, de propriedade dos Réus, no Ed. – Autor. Encontrando-se os Réus em lugar ignorado, foi deferida a CITAÇÃO por 
EDITAL, para que, no prazo de 15 dias a fluir após os 20 dias supra, venham responder aos termos da ação e queren-
do apresentem defesa,  ssoobb  ppeennaa  ddee  rreeppuuttaarr--ssee  vveerrddaaddeeiirrooss  ooss  ffaattooss  aalleeggaaddooss  nnaa  iinniicciiaall,,  ccoonnddeennaannddoo  os Réus aa  iimmppoorr--
ttâânncciiaa  vveenncciiddaa  ee  vviinncceennddaa  nnoo  ccuurrssoo  ddaa  lliiddee,,  aaccrreesscciiddaass  ddee  ssuuaass  ccoommiinnaaççõõeess  lleeggaaiiss,,  eemm  ccaassoo  rreevveelliiaa,,  sseerráá  nnoommeeaaddoo  ccuu--
rraaddoorr  eessppeecciiaall..  Será o edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. - Anuncie:  

(13) 99149-7354  
publ icidade@diariodolitoral.com.br

A leitura  
na medida 

certa.

 A A tarifa do ônibus em São 
Paulo vai subir para R$ 5 a par-
tir do dia 6 de janeiro. O novo 
valor representa uma alta de 
13,6% em relação ao atual, de 
R$ 4,40.

A gestão do prefeito Ricar-
do Nunes (MDB) esperou as 
eleições passarem, nas quais 
foi reeleito, para anunciar o 
reajuste na capital paulista.

Não havia aumento da ta-
rifa desde janeiro de 2020. 
Segundo a prefeitura, o va-
lor está bem abaixo da infla-
ção acumulada no período.

A decisão foi anuncia-
da após uma reunião nesta 
quinta-feira (26/12) no Con-
selho Municipal de Trânsito 
e Transporte (CMTT).

O novo valor será encami-
nhado à Câmara de São Paulo, 
conforme o trâmite. Todas as 
gratuidades existentes estão 
mantidas, bem como a inte-
gração entre até quatro ônibus 
em um período de três horas.

TARIFA ZERO.
A gratuidade dos ônibus na 
cidade de São Paulo aos do- Segundo a prefeitura, o valor está bem abaixo da inflação acumulada desde 2020

ELISA RODRIGUES/SP TRANS

Tarifa de ônibus em São Paulo 
vai aumentar a partir de janeiro

NOVO VALOR. Nova tarifa do transporte representa uma alta de 13,6% em relação ao valor atual, de R$ 4,40

mingos completou um ano 
neste mês de dezembro. Se-
gundo a gestão municipal, o 
programa proporcionou um 
movimento de 33,8% supe-
rior ao período anterior ao 
benefício.

O Domingão Tarifa Zero, 
como a ação foi batizada, foi 
criado por Nunes com pompa 
e direito à viagem inaugural 
pela zona sul da cidade.

A prefeitura informou que 
houve 150 milhões de pas-
sagens gratuitas no sistema 
deste então.

Segundo fontes ouvidas 
pela Gazeta, além do bene-
fício à população, a medi-
da também foi uma forma 
de Nunes ter uma marca no 
transporte público, uma das 
bandeiras do deputado fede-
ral Guilherme Boulos (PSOL), 
que disputou as eleições mu-
nicipais contra o prefeito ree-
leito em 2024.

A administração municipal 
recebeu estudos para a amplia-
ção do programa para as sextas 
e sábados, mas o estudo não foi 
em frente. (Buno Hoffmann)

Suspeito de 
matar idoso 
a tiros é 
preso em SP

 A O suspeito de assassinar um 
idoso, de 78 anos, com um tiro 
no peito, na véspera de Natal, foi 
detido pela polícia nesta quin-
ta-feira (26/12). Susumu Fuku-
dome caminhava com a mu-
lher e a neta pela rua Alberto 
Colombero, no Jardim Jaú, na 
zona leste de São Paulo, quando 
foi abordado. 

No boletim de ocorrência 
consta que o homem pediu di-
nheiro à família e, após receber 
uma recusa, roubou pertences 
das vítimas e atirou contra o 
peito do idoso. O crime foi regis-
trado por câmeras de segurança.

O Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (Samu) foi 
acionado, mas o idoso não re-
sistiu.

O caso foi registrado como 
latrocínio (roubo seguido de 
morte), no 31° Distrito Policial, 
na Vila Carrão.

Em nota, a Secretaria de Se-
gurança Pública do estado de 
São Paulo (SSP-SP) disse que o 
autor do crime foi detido e le-
vado ao 10° Distrito Policial, na 
Penha, e que a Polícia Civil con-
tinua com as diligências para es-
clarecer todas as circunstâncias. 
(Matheus Herbert)

NA FRENTE DA MULHER
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 A A Capitania dos Portos 
do Rio de Janeiro autorizou 
seis navios de cruzeiro a fun-
dear em frente à Praia de 
Copacabana, na zona sul da 
cidade, para acompanhar a 
festa de réveillon. A previsão 
é de inspecionar entre 200 e 
300 embarcações de menor 
porte, como barcos de es-
porte, turismo náutico e de 
transporte de passageiros, 
para que possam também 
ancorar próximo à praia.

As embarcações inte-
ressadas em participar da 
festa, terão que solicitar a 
inspeção para a Capitania 
dos Portos. Os barcos serão 

Réveillon do RJ terá 300 
barcos e 6 navios de cruzeiro

Barcos que vão acompanhar o Réveillon de Copacabana serão inspecionados até 30 de dezembro 

JULIO GUIMARÃES/RIOTUR

inspecionados até 30 de de-
zembro. 

“Essa inspeção envolverá 
a verificação de documen-
tos, de itens de segurança, 
do cumprimento da lotação 
de cada embarcação”, expli-
ca o capitão dos Portos do 
Rio de Janeiro, comandante 
Luciano Calixto.

Segundo Calixto, no dia 
31, antes de se aproximar de 
Copacabana, os condutores 
das embarcações serão sub-
metidos a testes de bafôme-
tro. “O condutor receberá 
uma pulseira de zero álcool 
e a embarcação será liberada 
para navegar”, disse.

Previsão é de inspecionar entre 200 e 300 embarcações de menor 
porte, como barcos de esporte, turismo e transporte de passageiros

INSPEÇÃO.
A Capitania dos Portos tam-
bém afirmou que fará a ins-
peção das dez balsas res-
ponsáveis pela queima de 
fogos, que durará 12 minu-
tos, a partir da meia-noite. 
As balsas ficarão mais pró-
ximas da praia, depois delas 
serão posicionados os rebo-
cadores e barcos de apoio e, 
então, as embarcações da 
Marinha. 
Mais adiante, serão posicio-
nados os barcos menores e, 
mais distantes da praia, fica-
rão os seis navios de cruzei-
ros autorizados a acompa-
nhar a festa. (AB)

 A O ministro das Relações 
Institucionais, Alexandre Pa-
dilha, disse nesta quinta-feira 
(26) que o governo Lula (PT) 
não vai recorrer da decisão do 
ministro do STF (Supremo Tri-
bunal Federal) Flávio Dino, que 
suspendeu o pagamento de R$ 
4,2 bilhões em emendas parla-
mentares.

Padilha disse que a decisão 
foi analisada pela AGU (Advo-
cacia-Geral da União), que che-
gou à conclusão de que não 
seria necessário apresentar re-
cursos.

Ele disse também acreditar 
que a reunião convocada nesta 
quinta pelo presidente da Câ-
mara dos Deputados, Arthur 
Lira (PP-AL), será para prepa-
rar uma resposta à decisão de 
Dino.

“A AGU fez uma avalia-
ção detalhada, não apontou 
nenhuma necessidade de re-

Emendas: Lula não vai recorrer contra 
decisão de Dino que suspendeu R$ 4,2 bi 

Padilha disse 
que a decisão foi 
analisada pela 
AGU, que chegou 
à conclusão de 
que não seria 
necessário 
apresentar 
recursos

curso a essa decisão, então vai 
cumprir”, afirmou.

Padilha citou que a crise das 
emendas teve alguns avanços, 
citando a lei que enquadrou 
o crescimento das emendas 
dentro das regras do marco 
fiscal e encerramento das cha-
madas emendas Pix. (FP)

 A A Advocacia-Geral da 
União (AGU) pediu esclareci-
mentos ao Banco Central (BC) 
após a plataforma de busca 
Google exibir a cotação erra-
da do dólar no feriado de Natal. 
Na tarde de quarta-feira (25), a 
ferramenta exibiu a cotação 
do dólar a R$ 6,38, quando os 
mercados financeiros estavam 
fechados.

Ao longo do dia, a cotação 
correta estava em R$ 6,15, va-
lor de fechamento do dólar no 
último dia 24, em que o pre-
gão funcionou com horário 
reduzido. A AGU pediu infor-
mações para avaliar o caso e 
esclarecer eventuais inconsis-
tências no valor.

Em nota, a AGU informou 
que os dados enviados pelo 
BC subsidiarão uma eventual 
ação da Procuradoria-Geral 
da União contra o buscador 
Google.

A AGU pediu ao BC a co-

AGU questiona BC 
por cotação errada 

tação oficial no dia 25; o valor 
da moeda americana em ou-
tros países na mesma data; e 
se a cotação em outros países 
pode impactar o valor da moe-
da brasileira em pleno feriado.

“Recentemente, informa-
ções de fontes desconhecidas 
sobre a cotação real do dólar 
foram novamente veiculadas 
na plataforma Google. O câm-
bio Ptax é a cotação oficial no 
Brasil, não definido pelo BC 
devido ao feriado”, ressaltou a 
AGU. Embora a Taxa Ptax, taxa 
média de câmbio seja usada 
pelo BC, ela define apenas a in-
dexação dos contratos vincu-
lados ao governo, como títulos 
da dívida externa. A cotação 
instantânea e de fechamento 
dos mercados é definida em 
cada corretora, porque o mer-
cado de câmbio é descentrali-
zado. O Google informou que 
não vai comentar a iniciativa 
da AGU. (AB)

O ministro Alexandre Padilha disse que AGU chegou à 
conclusão de que não seria necessário apresentar recursos

MARCELO CAMARGO/AGÊNCIA BRASIL 

 A No Brasil, viajar de ônibus 
vai além do simples desloca-
mento: é uma forma de criar 
experiências e fortalecer cone-
xões emocionais. Uma pesqui-
sa da FlixBus, empresa de tecno-
logia em transporte rodoviário, 
revelou que 41% das viagens ro-
doviárias no país são motivadas 
por visitas a amigos e familiares.

Dentre essas viagens, 72% 
estão relacionadas a celebra-
ções especiais, como casamen-
tos, aniversários e festas de fim 
de ano; 55% a reuniões familia-
res e sociais, como reencontros 
e pequenos eventos; 20% a ati-
vidades em grupo; e 4% a rela-
cionamentos à distância. 

Os brasileiros têm um com-
portamento distinto dos euro-
peus quando o assunto é viajar 
de ônibus. Enquanto na Euro-
pa apenas 26% das viagens têm 
como principal motivação a vi-
sita a familiares e amigos, no 
Brasil, essa é a razão dominante. 
“As viagens de ônibus no Brasil 
são uma extensão das celebra-
ções e momentos emocionais 
positivos, refletindo a cultu- Maior parte dos passageiros de viagens rodoviárias preferem a ‘praia’ como destino

Vladimir Srajber/Pexels

Destino ‘praia’ é o preferido 
para 78% dos passageiros

VIAGEM DE ÔNIBUS. Levantamento aponta que mais de 40% dos brasileiros viajam para visitar familiares

ra de alegria e acolhimento do 
país”, afirma Edson Lopes, CEO 
da FlixBus. 

Além das conexões interpes-
soais, o turismo de lazer ganha 
destaque entre os brasileiros. De 
acordo com outro levantamen-
to realizado pela FlixBus com 
passageiros após suas viagens, 
78% dos brasileiros escolhem 
destinos de praia para relaxar, 
superando índices registrados 
na Europa (62%) e na América 
do Norte (68%). Essa preferência 
reforça a relação dos brasileiros 
com lazer e bem-estar. 

Preços acessíveis, maior 
oferta de rotas e horários, e a co-
nexão com destinos menos ex-
plorados consolidam o ônibus 
como um modal essencial para 
democratizar o turismo regio-
nal no Brasil. “Viajar de ônibus 
é mais do que ir de um ponto ao 
outro. Com seu papel central no 
turismo, o transporte rodoviá-
rio se torna um símbolo de in-
clusão e celebração, atendendo 
diferentes perfis e motivações 
de viagem”, conclui Lopes. (Lua-

na Fernandes).

Avião que 
caiu foi 
abatido por 
míssil russo

 A Relatos de investigadores 
do Azerbaijão indicam que o 
avião da Embraer que caiu no 
Cazaquistão na quarta-feira 
(25) foi abatido por um míssil 
antiaéreo quando se aproxi-
mava de Grozni para pousar.

A informação foi passada a 
diversos veículos de mídia de 
forma ainda anônima. A apu-
ração do caso está em curso, 
e poderá ter a ajuda da fabri-
cante paulista a Força Aérea 
Brasileira (FAB), que enviou re-
presentantes ao país. Oficial-
mente, o governo azeri disse 
não haver conclusão formal 
sobre o caso.

A hipótese decorre da aná-
lise de danos à cauda do Em-
braer E-190, que ficou qua-
se intacta após a tentativa de 
pouso sem controle por parte 
dos pilotos. Nela, são visíveis 
furos na fuselagem compatí-
veis com o que acontece quan-
do um míssil antiaéreo explo-
de. Ele não atinge o alvo, e sim 
detona a certa distância para 
produzir uma nuvem de esti-
lhaços, maximizando o dano. 
Nenhum choque com pássa-
ros causaria tal dano. (FP)

INVESTIGAÇÃO 
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Curtas

MATERNIDADE . A cantora 
Ludmilla falou sobre sua 
carreira após o nascimento 
da filha com Brunna Gon-
çalves. “É claro que quero 
curtir esse momento úni-
co e me dedicar à materni-
dade, mas também amo o 
que faço e tenho uma equi-
pe incrível que me ajuda 
a equilibrar tudo”. “Então, 
não penso em uma pau-
sa total, mas vou ajustar 
minha agenda para estar 
presente em todas as fases 
dessa nova jornada”, disse 
Ludmilla.

ACIDENTE. O surfista Lu-
cas Chumbo sofreu um 
acidente na praia de Ma-
vericks, na Califórnia, nos 
EUA e voltou ao Brasil em 
uma cadeira de rodas. O 
brasileiro foi “engolido” 
por uma onda e machucou 
o pé. “É, galerinha, voltan-
do para casa, infelizmen-
te dessa vez de uma forma 
que eu nunca tinha vol-
tado antes, de cadeira de 
rodas. A onda acabou me 
engolindo, meu pé ficou 
preso dentro da alça e sofri 
essa lesão no pé”, disse.

O 
ator Ney Lator-
raca morreu, aos 
80 anos, na ma-
nhã desta quin-
ta-feira (26/12), 

no Rio de Janeiro, onde 
estava internado desde o 
último dia 20. Ney estava 
internado na Clínica São 
Vicente da Gávea, na zona 
sul do Rio de Janeiro. Ele 
teve uma sepse pulmonar, 
decorrente do agravamen-
to de um câncer de prósta-
ta. O ator foi diagnostica-
do com a doença em 2019, 
e chegou a passar por uma 
cirurgia para a retirada da 
próstata. Em agosto des-
te ano, o câncer retornou 
em metástase (espalha-
do por diferentes regiões 
do corpo). Ney passou por 
um tratamento inicial, mas 
sem resultado. Ator terá ve-
lório aberto ao público no 
Theatro Municipal do Rio 
de Janeiro nesta sexta-feira 
(27),  das 10h30 às 13h30.
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Zeca entrega presentes
O sambista Zeca Pagodinho distribuiu muitos presentes 
para crianças de sua cidade natal, Xerém, no Rio de Janeiro. 
Ele reuniu amigos para a força-tarefa natalina. A boa ação 
foi registrada em suas redes sociais. “Os Papais Noéis de 
Xerém! Uma verdadeira equipe natalina que sai pelas ruas 
da região levando alegria para a criançada”, escreveu numa 
publicação. “Não tem trenó nem rena, mas tem muito 
amor”, completou o cantor pelas redes sociais.

Cachorro
Anitta encontrou o seu cachorro, 
Charlie, na quarta-feira (25) após 
o animal sumir na noite de terça 
(24), véspera do Natal. A cantora, 
que mobilizou suas redes sociais 
atrás do cachorro, avisou que o 
encontrou no final da manhã 
desta quarta. “Achamos o Char-
lie, gente. Depois eu conto para 
todo mundo o que aconteceu. 
Obrigada a todo mundo que se 
disponibilizou em ajudar”.

Retorno
Depois de passar quase me-
tade de 2024 em uma clínica 
para tratar uma depressão, a 
cantora Linn da Quebrada está 
voltando à cena. Ela desfilou 
este mês para a marca quilom-
bola Dih Morais durante a Eco 
Fashion Week, em São Paulo, e 
prepara sua estreia no cinema 
para março do ano que vem, 
quando o longa “Vitória” che-
ga às salas de exibição.
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